
質問者

３．岡野　能之　議員

２．一般廃棄物収集運搬許可に関する基準と、その申請の過程について

１．新たな働き方となる「労働者協同組合」の法制化への対応は

４．三木　俊明　議員

１．後期高齢者医療制度における人間ドック補助制度の復活について

３．不燃ごみ最終処分場計画の経過報告について

１．新型コロナウイルス感染症対策による町内経済への影響と事業者への
　　支援策について

１．コロナ禍における町有施設の使用制限及びイベント等開催指針について

５．濵野　良一　議員

４．自己破産も確定していない町長の立候補について

２．総合福祉会館貸し出しの経緯と、新たな福祉政策拠点の整備について

令和３年９月定例会一般質問項目

質問の項目

１．新庁舎に関する工事費について

２．プラゴミゼロ宣言を

２．町の新型コロナウイルス感染防止対策について

1．岡本　経治　議員

２．鈴木　美香　議員

３．総合福祉会館への商工会の移転について

６．福本　耕太　議員

１．三枝邦彦町長の次期町長選挙立候補表明について

７．茂木　邦夫　議員

１．豊島救急搬送体制と、消防団活動の改善を

４．子育てを軸にした、持続可能で魅力的な島づくりを

２．ゼロカーボンシティ宣言と SDGsに向けた取り組みを

２．唐櫃漁港浮桟橋設置事業は中止すべき

３．コロナまん延防止措置のあり方は、住民生活への影響が小さくなる
　　方法を考えるべきだ

３．12月の町長選に向け、町長は公的立場を利用し過ぎでは


